

会長就任の挨拶

武豊町シルバー人材センター

会長 榊原伯明
さかきぼら のりあき



私の父は明治、母は大正、私は昭和の戦後生まれで、日本が新しい時代を迎え、小学校は一クラス六十人で十一クラスあり、いわゆる戦後世代と言われました。

社会人となり高度成長期という時代に、東京で民間会社のサラリーマンで過ごし、退職後、武豊の実家に戻り現在に至ります。

当時此処は祠のある小さな丘（祠峯）で、未開発の竹藪のある自然豊かな場所でした。この地区の皆様との交流や祭礼などに参加区長もさせていただき、現在は趣味の山登り、ボランティア活動（幼児本読み、堆肥作り）などで楽しく過ごしています。

先輩から、仕事の出来るうちは

自分の為にも、より人の役に立つ事を為すべしと、当センターを紹介され、現在の仕事をさせて頂いております。

此処は職員の皆様方、年齢年代も近い会員諸兄妹との懇親の機会も多く、過去の経験とは異なる職種や仕事内容の方々と共に働く事の喜び、微力ながらの達成感、何より健康で、与えられた職務を遂行できる事に満足感を得ています。

元気で働ける事に感謝すると共に、この度の拜命を機に、入会当初の思いを忘れず、役に立つ努力をする事を肝に銘じております。

改めてシルバー人材センター会員諸兄妹、職員皆様方の健康と、明るく、楽しく、安全な職務遂行を祈念し、一層の御指導、ご鞭撻を頂きます様お願い申し上げます、ご挨拶とさせていただきます。



会長退任の挨拶

田島 通隆

この度、令和五年度をもって会長を退任させて頂きました。

四期八年に渡り、会員の皆様、町民の皆様には大変お世話になりました、お陰を持ちまして、無事に職務を全うすることが出来ました。心よりお礼申し上げます。

今後、理事として又会員として、微力ながらセンターのお役に立ちたいと思っております。

皆様のご健勝を祈念申し上げます、退任の挨拶とさせていただきます。

